

平成 20 年 11 月 10 日

東電パートナーズ株式会社  
東電さわやかケアポートとしま  
統括長 阿部 郷子

### さわやか地域祭開催のお礼

寒さも日毎に増します今日この頃になりました。

このたびは、11月2日にさわやか地域祭を開催し、大勢のお客様がご来場くださったことに感謝いたします。朝、十時の開催と同時に、お子様からご高齢の方々まで、皆様がバザー・模擬店・催し物などに、楽しんで参加してくださいました。



一階会場では、「いなばグループ」の模擬店ラーメンが完売し、たくさんの方々に喜んで食べていただきました。玄関脇にて販売していた「蒸したてまんじゅう和ふう庵」の十円まんじゅうも大人気で大変よく売っていました。



二階会場では、「東京電力株式会社大塚支社」によるIHクッキングヒーターのデモンストレーションやでんこちゃんネームホルダーの作成では子供たちに人気を呼びました。「孫の手倶楽部」は体験マッサージを実施し、お客様が日々の肩凝りなどを癒していかれました。

三階会場では、皆様からご寄付をいただいたバザー用品を展示し、お客様に購入していただくことが出来ました。



さわやか地域祭にご参加いただきました皆様のおかげで、模擬店の収益金 2 万 4000 円、バザーの収益金 5 万 1446 円、合計 7 万 5446 円が集まり、赤い羽根共同募金に寄付することが出来ました。

赤い羽根共同募金は、地域の福祉の充実のために、以下のような使われ方をいたします。

- ・一人暮らしのお年寄りへの給食サービス、障害のある方のためのリフト車等による移送サービス、子供たちのための遊び場の整備、一人親家庭のための相談事業、ボランティアの支援や育成、老人福祉施設に寝たまま入れる浴槽や大型洗濯機の購入、障害者福祉施設に就労施設での作業機器購入や修理、子供の施設に老朽化した建物の補修など

最後に、介護事業者として、地域の皆様を大切に、地域の皆様と歩んでいくことを目的としたさわやか地域祭を開催し、皆様に喜んでもらったことに感謝する次第であります。今後も地域の皆様と共に歩んでいけるよう努力してまいります所存でございます。これからも皆様のあたたかいご支援をよろしくお願いいたします。

また、今回ご協力してくださった「いなばグループ、蒸したてまんじゅう和ふう庵、孫の手倶楽部、白十字株式会社、東京電力株式会社大塚支社、東電ライフサポート」の方々に対し、深く御礼申し上げます。

